

## Kitas machen sich fit für den Alltag

Fortbildung für Erzieherinnen für die Arbeit mit Flüchtlingskindern in den Einrichtungen

„Tappen im Dunkeln...?“ ist eine Veranstaltung überschrieben, zu der am Mittwoch, 29. Juni, die Stadt, die evangelische Kirche, Arbeiterwohlfahrt und das Kommunale Integrationszentrum Bottrop einladen. Sie richtet sich an die Erzieherinnen der Bottroper

Kitas und soll sie fit machen für die Herausforderung, Flüchtlingskinder in die Kitas zu integrieren. Rund 70 Anmeldungen liegen bereits für die kostenlose Veranstaltung vor. Sie findet von 14 bis 17 Uhr in der Awo-Begegnungsstätte, Bügelstraße, statt.

Zu Beginn gibt es zwei Vorträge, den ersten zur Flüchtlingssituation in Bottrop von Thomas Schwarzer vom Referat Migration. Den anderen von Ioanna Zacharaki von der Diakonie Rheinland-Westfalen-Lippe zum Thema „Umgang mit Vielfalt – Gemeinsam mit Wert-

schätzung den Alltag gestalten – Kinder mit Fluchterfahrung in Kitas“. Anschließend wird über vorhandene Angebote für die Arbeit informiert, wie den Willkommens-Koffer der Lebendigen Bibliothek sowie weiteres Spiel- und Lesematerial.